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CORREIO DO POVO
Professores de Mogi Mirim recebem o 

piso nacional da categoria desde fevereiro

A Prefeitura de Mogi 
Mirim está preparan-
do a substituição total 
de 15.500 lâmpadas de 
vapor de sódio pelas de 
tecnologia LED. Com 

isso, Mogi Mirim terá 
100% de sua iluminação 
pública renovada. As 
novas lâmpadas já fo-
ram adquiridas, ao cus-
to de R$ 6.394.890,00. 

Com a substituição, a 
economia em consumo 
de energia pode chegar 
a 75%. As atuais lâm-
padas de sódio neces-
sitam de reatores para 

sua ignição e funciona-
mento, o que pode levar 
até 15 minutos para o 
reacendimento comple-
to, após uma oscilação 
de energia.

Os professores da 
rede municipal de en-
sino de Mogi Mirim 
já receberam um au-
mento de 33,24% re-
ferente a equiparação 
ao piso nacional do 
magistério, retroativo 
a fevereiro. A medida, 
autorizada pelo pre-
feito Paulo de Oliveira 
e Silva (PDT), vai re-
presentar o acréscimo 
de R$ 3,376 milhões 
na folha de pagamen-
to dos profissionais 
do magistério no de-
correr dos próximos 
12 meses. Além disso, 
também serão com-
putados, sobre este 
valor, os demais be-
nefícios como biênio, 

quinquênio e sexta 
parte.Ainda em ja-
neiro, a Confederação 
Nacional dos Muni-
cípios (CNM) emitiu 
nota orientando os 
prefeitos a não con-
cederem o reajuste no 
piso nacional dos pro-
fessores. A entidade 
alega que o novo valor 
poderia colocar muni-
cípios em uma “difícil 
situação fiscal” e in-
viabilizar a gestão da 
educação no Brasil, 
já que o piso salarial 
é definido pelo go-
verno federal, mas os 
salários da educação 
básica são pagos pe-
las prefeituras e pelos 
governos estaduais.

Volta do Mandi às
competições é marcada

por dupla goleada

O Atlético Guaçuano es-
treou sábado (9) no Cam-
peonato Paulista Sub15 e 
Sub17 com uma dupla go-
leada. Jogando em casa, 
no estádio do Centro Es-
portivo do Furno, o Man-
di venceu a Itapirense por 
4 a 1 no Sub15 e fez 6 a 

0 no mesmo adversário 
pelo Sub17. Com os resul-
tados, o alviverde termi-
nou a primeira rodada na 
liderança do Grupo 6 nas 
duas categorias. O Mandi 
volta a jogar neste sába-
do (16), contra o Amparo, 
fora de casa.

Alunos do Programa
Atleta do Futuro recebem 

kits de uniforme
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Com mais de 400 casos,
Vigilância Epidemiológica 

intensifica combate de
proliferação da dengue

Prefeitura vai instalar 15 mil 
lâmpadas de LED

Com mais de 400 ca-
sos de dengue desde 
janeiro deste ano, a 
Vigilância Epidemio-
lógica de Mogi Gua-
çu está trabalhando 
para conter o avan-
ço da doença. Para 

isso, realizou nesta 
semana um intenso 
trabalho de nebuliza-
ção para combater o 
Aedes aegypti, mos-
quito transmissor da 
dengue e de outras 
doenças
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Professores de Mogi Mirim recebem o 
piso nacional da categoria desde fevereiro

Sexta-feira Santa: 
confira o que abre e 

fecha em Mogi Guaçu

Governo vai instalar 12 mil pontos de
internet em escolas públicas

Em uma iniciativa 
inédita, a Prefeitura 
já pagou o aumento 
de 33,24% referente 
a equiparação ao piso 
nacional dos profis-
sionais do magistério, 
retroativo a fevereiro. 
“Mogi Mirim está pa-
gando regularmente 
o Piso Nacional desde 

fevereiro. Nós paga-
mos no último holerite 
os valores dos meses 
de fevereiro e março”, 
frisou o prefeito Pau-
lo de Oliveira e Silva 
(PDT) .
A medida, autorizada 
pelo chefe do executi-
vo, vai representar o 
acréscimo de R$ 3,376 

milhões na folha de pa-
gamento dos profissio-
nais do magistério no 
decorrer dos próximos 
12 meses. Além disso, 
também serão compu-
tados, sobre este valor, 
os demais benefícios 
como biênio, quinquê-
nio e sexta parte.
É importante ressal-

tar que o município 
já possui a Lei Com-
plementar 353/2022, 
de autoria do prefeito 
Paulo Silva, que regu-
lariza o piso nacional 
dos profissionais do 
magistério instituído 
por meio da Lei Fede-
ral 11.738/2008.
Neste novo cenário, 
a Prefeitura já come-
çou a equiparar o pa-
gamento salarial de 
cinco categorias do 
magistério da Rede 
Municipal de Ensino. 
Para os profissionais 
do Magistério com car-
ga horária semanal de 
20 horas, a equipara-
ção ao piso nacional é 
de R$ 1.922,81; para 
os profissionais do 
Magistério com carga 
horária semanal de 25 
horas, a equiparação 
ao piso nacional é de 
R$ 2.403,51; profissio-
nais do Magistério com 
carga horária semanal 
de 40 horas (professor 
de primeira infância), 
a equiparação é de R$ 

3.845,63; profissio-
nais do Magistério com 
carga horária semanal 
de 40 horas (educador 
ações pedagógicas), a 
equiparação é de R$ 
3.845,63; e profissio-
nais do Magistério com 
carga horária semanal 
de 40 horas (educador 
infantil), a equipara-
ção com o piso nacio-
nal é de  R$ 3.845,63.
Diferente de alguns 
municípios da região 
e da RMC (Região Me-
tropolitana de Cam-
pinas), Mogi Mirim já 
regularizou a remune-
ração dos servidores 
da Educação com o 
piso nacional.
Ainda em janeiro, a 
Confederação Nacio-
nal dos Municípios 
(CNM) emitiu nota 
orientando os prefei-
tos a não concederem 
o reajuste no piso na-
cional dos professores. 
A entidade alega que 
o novo valor poderia 
colocar municípios em 
uma “difícil situação 

fiscal” e inviabilizar a 
gestão da educação no 
Brasil, já que o piso sa-
larial é definido pelo 
governo federal, mas 
os salários da educa-
ção básica são pagos 
pelas prefeituras e pe-
los governos estaduais.
Ao seguir esta reco-
mendação, os profes-
sores aderiram a gre-
ve, em Amparo, pois 
a Prefeitura ainda não 
efetuou o pagamento 
do piso nacional. Da 
mesma forma, mais 
prefeituras da RMC 
decidiram não viabili-
zar o piso nacional do 
magistério, conforme 
a orientação da Con-
federação Nacional de 
Municípios.
E a situação se alastra 
por todo o país, já que 
o valor do piso nacio-
nal do magistério, de-
finido pelo novo Fun-
deb e aprovado pelo 
Congresso Nacional, 
ainda não está sendo 
pago por governadores 
e prefeitos. 

Nesta sexta-feira, 15 
de abril, é feriado 
nacional da Paixão 
Cristo. Em decorrên-
cia disso, não haverá 
atendimento ao pú-
blico na Prefeitura e 
autarquias. O expe-
diente volta ao normal 
na segunda-feira, 18 
de abril, a partir das 
8h00. Confira como 
funcionarão os servi-
ços públicos nos dife-
rentes setores da Ad-
ministração Municipal 
nestes dias.
Saúde
Urgências e emergên-
cias serão atendidas 
no pronto-socorro 
do Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ra-
mos, no PPA (Posto de 
Pronto Atendimento), 
no Jardim Novo II, e 
na UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento), 
no Jardim Santa Mar-
ta. Não haverá atendi-
mento nas 21 unidades 

de saúde do munícipio 
também no sábado 
(16) para vacinação 
contra a Influenza e 
Covid-19.
Serviços Municipais
Os cemitérios perma-
necerão abertos das 
6h00 às 18h00 com 
plantonistas para 
atendimento adminis-
trativo. As feiras livres 
terão atividades nor-
mais no quinta-feira, 
14, e sábado, 16. É im-
portante destacar que 
somente a feira livre 
da Vila Paraíso, que 
é realizada às sextas-
-feiras, será alterada 
para quinta-feira, 14, 
por conta do feriado 
da Sexta-Feira Santa.

Coleta de Lixo
Não haverá coleta de 
lixo domiciliar na sex-
ta-feira, 15. No do-
mingo, 17 de abril, o 
trabalho será feito so-
mente na área central 

e na região da feira li-
vre no Parque Cidade 
Nova.
SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão 
serão mantidas para 
atendimento de emer-
gências. No SAMAE 
pelo telefone 08000-
102-028 e na Defesa 
Civil pelo 199.

Esporte e Lazer
Os centros esportivos 
permanecerão fecha-
dos na sexta-feira, 15, 
e no domingo, 17. No 
sábado, 16 de abril, to-
dos os centros esporti-
vos estarão abertos. 

Poupatempo
O Poupatempo estará 
fechado na sexta-feira 
e no sábado. O atendi-
mento retorna na se-
gunda-feira, às 9h00. 
O Poupatempo dispo-
nibiliza informações 
pelo site www.poupa-
tempo.sp.gov.br.

O governo federal anun-
ciou na quarta (12) a ins-
talação de 12 mil novos 
pontos de internet em es-
colas da rede pública do 
país, dentro do Progra-
ma WiFi Brasil, coorde-
nado pelo Ministério das 
Comunicações. Durante 
cerimônia no Palácio do 
Planalto para anunciar a 
meta, com a presença do 
presidente Jair Bolsona-
ro, o ministro Fábio Faria 
informou que as novas 
conexões serão instala-
das ao longo dos próxi-
mos quatro meses.   
“Do montante de escolas 

sem internet, nós temos 
ainda 14,5 mil escolas. 
A gente está assinando 
[hoje] um contrato com 
a Telebras e a RNP [Rede 
Nacional de Ensino e Pes-
quisa], em que vamos co-
nectar 12 mil escolas, nos 
próximos quatro meses. 
Ficaremos apenas com 
2,5 mil escolas restantes 
para que a gente leve in-
ternet”, disse o ministro.
Segundo ele, o Brasil ti-
nha cerca de 25 mil es-
colas sem internet em 
2020. Com as novas con-
tratações, a meta é conec-
tar todas as escolas até o 

fim do ano. 
Até o momento, de acor-
do com números da pas-
ta, 9.853 pontos de in-
ternet do programa WiFi 
Brasil foram instalados 
em unidades de ensino, 
sendo 93% em escolas 
rurais. “Vamos entregar 
sim, todo o Brasil conec-
tado, até dezembro desse 
ano”, afirmou o presiden-
te Jair Bolsonaro. 
Uma das novidades 
anunciadas pelo minis-
tro das Comunicações é 
que a ação com a RNP e 
a Telebras envolverá a 
participação de cerca de 

mil provedores regionais. 
Eles serão contratados 
para promover a conexão 
de 7 mil das 12 mil esco-
las previstas nesta expan-
são. 
O Programa Wi-Fi Brasil 
atua em duas modalida-
des. Uma delas instala 
antenas e roteadores em 
locais específicos, como 
escolas, assentamentos 
rurais, unidades básicas 
de saúde, aldeias indíge-
nas e telecentros comu-
nitários. A outra moda-
lidade disponibiliza uma 
antena em praça pública 
com acesso livre e gratui-

to ao público em geral.
Dos 15 mil pontos já ins-
talados, mais de 10 mil 
estão em áreas rurais e 
isoladas dos centros ur-
banos. Segundo o Minis-
tério das Comunicações, 
são pontos de conexão 
com a internet que geram 
velocidades de conexão 
que variam entre 10 e 20 
megabites por segundo.
As antenas do Wi-Fi Bra-
sil recebem o sinal en-
viado pelo Satélite Geo-
estacionário de Defesa e 
Comunicações Estratégi-
cas (SGDC), equipamen-
to brasileiro que fica a 36 

mil quilômetros de dis-
tância da Terra. O SGDC 
entrou em órbita em 2017 
e é o único satélite brasi-
leiro com capacidade de 
fornecer conexão de in-
ternet banda larga de alta 
velocidade em qualquer 
parte do território nacio-
nal. De uso misto, civil 
e militar, o satélite tam-
bém dá apoio às ativida-
des das Forças Armadas 
em projetos estratégicos 
de defesa nacional. (Fon-
te: Agência Brasil).
 vai instalar 12 mil pontos 
de internet em escolas 
públicas

Cidade

A medida, autorizada pelo chefe do executivo, vai representar o acréscimo de R$ 3,376 milhões na folha de pagamento dos profissionais 

Rota das Bandeiras lança 
livro e portal para

integrar e incentivar 
avanço da região

Os secretários munici-
pais de Turismo, Luca 
Soares, e de Relações 
Institucionais, Alair 
Junior, representando 
o governo municipal 
de Mogi Guaçu, parti-
ciparam na terça-fei-
ra (12)  do lançamen-
to do livro “Corredor 
Dom Pedro: Caminhos 

Culturais”, do escritor 
Márcio Alves, e tam-
bém do lançamento 
do portal www.cami-
nhosculturais.com.br, 
ambos realizados na 
sede da concessioná-
ria Rota das Bandei-
ras, em Itatiba.
O projeto visa a união 
das ações turísticas e 

culturais dos 17 mu-
nicípios que compõem 
as cidades entre Ja-
careí e Mogi Guaçu. 
Elas serão divulgadas 
no site com o objetivo 
de e atrair o público, 
fomentar a economia 
e incentivar o desen-
volvimento dos muni-
cípios.
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Audiência Pública debate criação de posto 
de coleta de leite materno em Mogi Mirim

Posto precisaria de um espaço climatizado, equipamentos para armazenamento do leite e pelo menos três profissionais treinados

Prefeitura realiza  entrega de ovos de
 chocolate a alunos da Rede Municipal

Realizada na noite de 
quinta-feira (7), a Au-
diência Pública sobre a 
criação de um Posto de 
Coleta de Leite Materno 
em Mogi Mirim avan-
çou em questões im-
portantes sobre o tema, 
objeto do Projeto de Lei 
137/2021, de autoria 
dos vereadores Ademir 
Junior (Republicanos) 
e Lúcia Ferreira Tenó-
rio (Cidadania).

Além dos autores do 
projeto, participaram 
da audiência os verea-
dores Dirceu Paulino, 
Mara Choquetta, João 
Victor Gasparini, além 
de Carlos Felício, repre-
sentando a vereadora 
Luiza Cristina Nogueira 
e Nelson Victal do Pra-
do, representando o ve-
reador Marcos Antônio 
Franco.
Também estiveram 

presentes a secretá-
ria municipal de Saú-
de, Clara Alice Franco 
de Almeida Carvalho, 
a nutricionista Renata 
Del Santo, especialista 
em aleitamento infantil 
e nutricionista do AME 
de Mogi Guaçu, e Letí-
cia Silva, funcionária da 
secretaria municipal de 
Assistência Social.
A nutricionista Renata 
Del Santo começou a 

reunião explicando que 
o leite materno é funda-
mental para os bebês e 
que nenhum substituto 
consegue atingir todos 
os benefícios para o de-
senvolvimento da crian-
ça. Ela também citou 
que o ideal é amamen-
tar com leite materno 
por pelo menos 6 meses 
após o nascimento. “O 
próprio leite materno 
vai mudando as carac-
terísticas conforme os 
meses vão passando 
exatamente para ser o 
mais adequado para o 
bebê”, destacou.
De acordo com o vere-
ador Ademir Junior, o 
posto de coleta de leite 
de Mogi Mirim precisa-
ria de um espaço clima-
tizado, equipamentos 
para armazenamento 
do leite, além de pelo 
menos três profissio-
nais treinados (enfer-
meiros e técnicos). Esse 

espaço ficaria vincula-
do ao Banco de Leite de 
Itapira.
“Eu estou confiante de 
que conseguiremos im-
plantar esse posto aqui 
em nossa cidade. O be-
nefício seria imenso, 
inclusive reduzindo do-
enças porque os bebês 
estariam mais saudá-
veis”, acrescentou Lúcia 
Tenório, que é médica 
ginecologista.
Após ouvir o pedido dos 
vereadores, a secretá-
ria Clara Alice explicou 
que a rede municipal de 
saúde está em situação 
bastante complicada 
quanto à aquisição de 
insumos, que segundo 
ela encareceram demais 
com a pandemia, e tam-
bém quanto à contrata-
ção de mais profissio-
nais capacitados. “Eu 
acho linda a ideia, mas 
hoje eu não consigo 
prometer porque não 

tenho gente para tocar 
esse projeto. Mas acho 
que temos que conti-
nuar conversando para 
encontrar alternativas 
de aumentar a quan-
tidade de doadoras na 
nossa cidade. O que eu 
puder fazer nesse senti-
do, farei”, afirmou.
Os vereadores presen-
tes também citaram a 
possibilidade de anga-
riar recursos junto a de-
putados estaduais e fe-
derais ou mesmo com a 
iniciativa privada para 
custear esse projeto e 
colocá-lo em prática na 
cidade.
Além da instituição do 
posto de coleta de lei-
te materno, o Projeto 
de Lei também coloca 
a possibilidade de in-
clusão no calendário 
da saúde municipal o 
Agosto Dourado, dedi-
cado à conscientização 
sobre a doação.

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu realizou nesta 
semana a distribuição 
de ovos de  chocolate  a 
estudantes da rede mu-
nicipal em comemora-
ção à Páscoa. No total, 
foram entregues 18.550 
ovos ao leite, 150 diets 
e 150 sem lactose. 
A entrega aconteceu 
em todas as escolas e 
creches da rede, be-
neficiando alunos dos 
Centros de Educação 
Infantil (CEIs), antigas 

creches, Escolas Muni-
cipais de Educação In-
fantil (Emeis), Escolas 
Municipais de Ensino 
Fundamental (Emefs), 
Fundação Educacional 
Guaçuana (FEG), Or-
ganizações da Socie-
dade Civil (OSCs) e da 
Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcio-
nais (Apae).
Os primeiros ovos fo-
ram distribuidos na 
tarde de segunda-fei-
ra (11), na Escola Mu-

nicipal Profª. Márcia 
Helena Martini Falsete 
Risola, no Jardim Cha-
parral.Um momento 
marcado por emoção e 
alegria. A atividade foi 
acompanhada de perto 
pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti, pelo vice-pre-
feito Major Marcos 
Tuckumantel, pela di-
reção da escola, pelos 
professores e pelos ve-
readores Natalino Tony 
Silva e Lili Chiarelli.
Foram oferecidos ovos 
de chocolate ao leite, 
dietéticos e sem lacto-
se – estes últimos, ad-
quiridos de forma dife-
renciada para crianças 
com restrições alimen-
tares, permitindo que 
todos os alunos pudes-
sem ser contemplados. 
“Essa é a primeira vez 
que o município se mo-
biliza neste sentido. No 

sentido de garantir que 
todos, mesmo com res-
trições a
determinados ingre-
dientes, possam ce-
lebrar a Páscoa com 
chocolate”, ressaltou o 
secretário municipal de 
Educação, Paulo Palia-
ri. A entrega dos doces 
trouxe grande alegria 
aos alunos e a festa 
tomou conta dos am-
bientes educacionais. 
Alunos do 1º e 2º anos 
receberam das mãos 
do prefeito o seu ovo 
de chocolate. A escola 
do Jardim Chaparral 
conta com cerca de 890 
alunos. 12 deles vão re-
ceber o chocolate sem 
lactose. 
A alegria do Bryan, 
da Elloah, da Alice, 
da Isabelle, da Heloí-
sa, do Victor Adriano, 
da Sofia e do Matheus 

foi compartilhada com 
os amiguinhos numa 
grande festa no pátio 
da unidade. Eles re-
petiam frases como: 
“Obrigado, eu posso 
comer agora?”, “Eu vou 
levar para casa e comer 
com o meu pai e minha 
mãe”, “Vou comer so-
zinho meu ovo de Pás-
coa”.
“É muito gratifican-
te realizarmos ações 
como esta, que trazem 
alegria às nossas crian-
ças. Elas ficam felizes 
por serem lembradas e 
merecem esse compro-
metimento da adminis-
tração. Não medimos 
esforços para benefi-
ciar os nossos alunos. 
E o sorriso no rosto 
de cada um deles nos 
motiva bastante, nos 
enche de energia para 
seguir trabalhando”, 

compartilhou o prefei-
to Rodrigo Falsetti.
“É um momento mui-
to esperado. Nos em-
penhamos para dar a 
eles a oportunidade de 
ganhar um ovo de cho-
colate. Para muitos, 
talvez, esse seja o úni-
co que ganharão. Por 
isso, esse gesto é muito 
importante”, ressaltou 
Paulo Paliari ao lem-
brar que a entrega dos 
ovos de chocolate é res-
paldada por Lei Mu-
nicipal proposta pelo 
prefeito e aprovada por
unanimidade pelos ve-
readores.
Em algumas unidades, 
os estudantes partici-
param de atividades 
ligadas à Páscoa, con-
feccionando até mes-
mo adereços alusivos à 
data, como orelhinhas 
de coelhos.

“Semana do Cérebro” tem sua segunda edição 
na ACIMM

A Associação Comercial 
e Industrial de Mogi Mi-
rim (ACIMM) realizou, ao 
longo da última semana, 
quatro dias de palestras 
acerca do cérebro, órgão 
do sistema nervoso cen-
tral muito importante 
para o funcionamento do 
corpo. Para falar sobre o 
assunto, a coordenadora 
do evento, Denise Stort, 
reuniu nomes de expres-
são. O público gostou da 
iniciativa e muitos acom-
panharam do primeiro ao 
último dia.
Na segunda-feira (4), o 
evento foi iniciado oficial-
mente. Profissionais de 

diversas áreas estiveram 
na ACIMM para saber 
mais sobre o tema, que é 
alvo de estudos no mundo 
todo. Eliana Vieira Ribei-
ro Stort, Ana Ruth Mari e 
Karina Maganha foram as 
especialistas que abriram 
o primeiro dia de apre-
sentações.
A segunda noite da “Se-
mana do Cérebro” reuniu 
um público expressivo. 
No palco, os profissionais 
Elias Ajub, Malu Amoedo 
e Adriana Pereira Rosa 
abordaram os mais diver-
sos temas que abrangem 
o universo dos adoles-
centes. Os espectadores 

acompanharam atenta-
mente o encontro. Mui-
tos pais de adolescentes 
também compuseram o 
público do dia 5.
Na terceira noite de pa-
lestras, todos permanece-
ram compenetrados para 
ouvirem os doutores Ga-
briela Giovanini, Denise 
Stort e Rafael Ceregatti 
falarem sobre depres-
são, Alzheimer, perda de 
memória no processo de 
envelhecimento e as no-
vidades na prevenção e 
tratamento do Alzheimer.
A “Semana do Cérebro” 
teve encerramento na úl-
tima quinta-feira (7), na 

sede da ACIMM. Nomes 
consagrados, como os 
médicos Edmilson José 
de Souza e Adilson Calef-
fi, e a Especialista Eliana 
Moutinho, abordaram as-
suntos como “Não é ape-
nas o Alzheimer que pode 
devastar sua memória”, 
atividade física, e a im-
portância do sono para a 
saúde cerebral.
Para a Gerente da 
ACIMM, Vanda Polettini, 
a parceria rendeu bons 
frutos, e muitas pessoas 
prestigiaram o evento. 
Para ela, todos ganharam 
em participar de um en-
contro tão importante e 

com temas tão atuais. “A 
associação destaca o pa-
pel determinante da Psi-
cóloga Denise Stort e de 
todos os profissionais que 

deram sua contribuição 
para mostrar ao público 
este universo maravilho-
so que envolve a mente 
humana”, disse.
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Nomes começam a
surgir na região para

as eleições de outubro

Despesas da Prefeitura 
com servidores 

precisam respeitar limite 
de 54% da receita

Os eleitores voltarão 
às urnas em outubro 
para eleger seus re-
presentantes estaduais 
e federais para o qua-
driênio 2023-2027. E 
mais uma vez, a popu-
lação de Mogi Guaçu e 
de Mogi Mirim terá a 
oportunidade de eleger 
um deputado da cida-
de, seja ele para a Alesp 
(Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São 
Paulo) ou para a Câma-
ra dos Deputados.
Nesse sentido, nomes 
de políticos e de au-
toridades das duas ci-
dades já começam a 
surgir como eventuais 
candidatos. Em Mogi 

Guaçu, são pelo menos 
cinco nomes confir-
mados: para deputado 
estadual, são três pos-
síveis pré-candidatos:  
o ex-vereador Alexan-
dro de Araújo, o Alex 
Tailândia (PSD), o ex-
-vice-prefeito Daniel 
Rossi (PL) e o ex-pre-
feito Walter Caveanha 
(Avante).
Para a Câmara Fede-
ral, os dois nomes no 
momento são do presi-
dente do sindicato dos 
servidores municipais 
(Sindiçu) Valdomiro 
Sutério, o Miro, e o do 
presidente licenciado 
do CREA (Conselho Re-
gional de Engenharia e 

Agronomia) do Estado 
de São Paulo, Vinicius 
Marchese. 
Em Mogi Mirim, a 
presidente da Câma-
ra Municipal de Mogi 
Mirim, Sônia Regina 
Rodrigues (PSD) é o 
único nome confirma-
do até o momento que 
concorrerá nas eleições 
de outubro. Sonia ten-
tará uma vaga na As-
sembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo. 
Vale lembrar que o atu-
al deputado estadual 
Barros Munhoz (PSDB) 
é candidato à reeleição 
e tem apoio tanto em 
Mogi Guaçu, quanto 
em Mogi Mirim.

O percentual de gastos com 
despesas de pessoal e con-
tratos de terceirização é 
apurado a cada quadrimes-
tre, considerando o valor 
acumulado nos últimos 12 
meses e é comparado com 
a Receita Corrente Líquida 
(exclui receitas recebidas 
para obras e investimentos 
do mesmo período. Para 
cumprimento da Lei de 
Responsabilidade Fiscal, o 
percentual de gastos com 
despesas de pessoal e con-
tratos de terceirização não 
pode ultrapassar o limite le-
gal de 54% da Receita Cor-
rente Líquida e quando esse 
percentual atinge o limite 
prudencial de 51,30% a ad-
ministração Municipal de 
Mogi Mirim tem que tomar 
medidas legais para a dimi-
nuição do gasto, como corte 
de servidores comissiona-
dos, demissão de servidores 
não estáveis, cancelamento 
de horas extras e demissão 
de servidores em estágio 
probatório.
O Superávit Financeiro 
ocorre quando o valor das 
receitas arrecadadas até o 
encerramento do exercício 
é superior à despesa reali-
zada no mesmo período, 
no entanto ele não pode ser 
utilizado para a concessão 
de reajuste aos servidores, 
pois não é garantia de in-
gresso permanente dessas 
receitas nos cofres munici-
pais. Se houver uma queda 
na arrecadação das receitas, 
automaticamente ocorre o 
aumento do percentual de 
despesa com pessoal.
Muitas receitas recebidas 
no Município são vincula-
das, o que significa que tem 
destinação para pagamen-
to de despesas específicas. 
Exemplo: as transferências 
de receitas da União e dos 
Estados para Educação e 
Saúde, só podem ser utili-
zadas para despesas ligadas 
à Educação e Saúde; as re-
ceitas de CIP - Contribuição 

de Iluminação Pública, só 
podem ser utilizadas para
manutenção ou ampliação 
da iluminação pública nos 
espaços públicos da cidade.
O excesso de arrecadação 
ocorre quando o recebi-
mento de determinada re-
ceita supera o valor inicial 
previsto para um determi-
nado exercício. Esse ex-
cesso apurado ao final do 
exercício não garante que a 
receita terá uma arrecada-
ção igual nos exercícios se-
guintes. Dessa forma, assim 
como ocorre com o superá-
vit financeiro, o excesso de 
arrecadação, não pode ser 
utilizado para concessão 
de benefícios e reajustes ao 
funcionalismo, principal-
mente se for relativo a uma 
receita vinculada.
O total gasto com folha 
de pagamento e encargos 
dos servidores da prefeitu-
ra atingiu o montante de 
R$ 189 milhões no ano de 
2021, sem incluir os gas-
tos com cesta básica e vale 
transporte. Esse gasto com 
salários e encargos repre-
sentou 48,17% da despesa 
total executada pela pre-
feitura, que somou R$ 392 
milhões. Os outros R$ 203 
milhões foram utilizados 
para atender a população 
através das compras e for-
necimentos de medica-
mentos, merenda escolar, 
serviços de limpeza e coleta 

de resíduos e outras manu-
tenções da cidade, além de 
investimentos em obras e 
outros.  Somente as despe-
sas com a adequação dos 
salários para atendimento 
aos pisos nacionais do salá-
rio mínimo, dos profissio-
nais da educação e agentes 
de saúde (já implantados 
no salário de março) mais a 
implantação dos adicionais 
de serviço que os servidores 
têm direito e serão concedi-
dos em 2022, representa-
rão um aumento anual, nos 
gastos de folha, de R$ 10,3 
milhões aproximadamen-
te, independentemente da 
concessão de 2% ou mais 
de reajuste
salarial. O reajuste de 2% 
e seu efeito nos adicionais 
por tempo de serviço já 
existentes representarão 
um acréscimo de mais R$ 
3,2 milhões na folha de pa-
gamento, o que elevará o 
custo anual com despesa de 
salários e encargos de pes-
soal de R$189 milhões para 
R$ 202,7 milhões a partir 
do ano de 2022.
Por fim, a implantação do 
cartão alimentação de R$ 
300,00, sem ônus ao ser-
vidor, conforme Lei 358, de 
25 de março de 2022, que 
será concedido a todos os 
servidores ativos, represen-
tará também uma despesa 
de aproximadamente R$ 
9,2 milhões ao ano.

Governo do Estado confirma investimentos
que podem chegar a mais de R$ 40 milhões

O vice-prefeito de Mogi 
Guaçu,  Major Marcos 
Luiz Tuckumantel, este-
ve nesta quarta-feira (13) 
na sede do DER (Depar-
tamento de Estradas de 
Rodagem), em São Paulo, 
juntamente com o Vere-
ador Amaral de Oliveira 
Gomes, o Pezão (PODE), 
e o Secretário de Plane-
jamento e Desenvolvi-
mento Urbano, Eduardo 
Schmidt. Na pauta, a pe-
dido do prefeito Rodrigo 
Falsetti (Cidadania) em 
formalizar a entrega de 
documentos pleiteando 
o recape da estrada Vici-
nal MGG-223, que liga o 
bairro rural das Chácaras 
Alvorada ao Distrito de 
Martinho Prado Júnior. 
São 25 quilômetros de 
extensão, que deverão re-
ceber mais de R$ 20 mi-

lhões em investimentos.
Segundo Tuckumental, 
trata-se de um trabalho 
político que começou com 
tratativas de Pezão com 
o Deputado Federal Ale-
xandre Leite e do secre-
tário Eduardo Schmidt 
junto à regional do DER, 
em Rio Claro. O pedido 
de recuperação da vicinal 
foi protocolado por Sch-
midt no DER no final do 
ano passado. “Hoje, após 
vários meses de traba-
lho, fomos contemplados 
com a boa notícia de que 
essa grande obra, que vai 
beneficiar milhares de 
pessoas, deve entrar em 
licitação no mês de junho 
próximo, conforme infor-
mou Edson Caran, Supe-
rintendente do DER”, dis-
se Tuckumantel por meio 
de suas redes sociais.

Ainda de acordo com o 
vice-prefeito, Caran tam-
bém confirmou que em 
aproximadamente 30 
dias, vai ser expedida a 
Ordem de Serviço para o 
início das obras de infra-
estrutura e pavimentação 
da MGG-999, estrada que 
liga o Bairro do Caju, na 
cidade de Leme, ao Dis-
trito de Martinho Prado, 
numa extensão de 8,2 
quilômetros. 
Na sessão de Câmara de 
segunda-feira (11), Pezão 
havia anunciado que a 
obra, licitada pelo gover-
no estadual, vai custar 
cerca de R$ 21,3 milhões, 
cujo processo de licitação 
já foi concluído. A empre-
sa vencedora foi a CG En-
genharia e Construções 
Ltda, da cidade de São 
Roque.

Obras de infraestrutura, pavimentação e recapeamento beneficiarão duas estradas no entorno do Distrito de Martinho Prado
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A Prefeitura de Estiva 
Gerbi divulgou a pro-
gramação de aniversá-
rio da cidade, celebra-
do no dia 19 de maio. 

Neste ano, o município 
vai completar 30 anos 
de emancipação políti-
co-administrativa. Por 
isso, uma grande festa 

foi preparada pela Ad-
ministração Municipal,
A programação festi-
va começa no dia 15 
de maio com a inaugu-

ração do mapa das ro-
tas de MTB (Mountain 
Bike) de Estiva Gerbi. 
A concentração será às 
7h00, em frente ao mo-
numento do ciclista. No 
dia 18 de maio, haverá 
show musical “Tributo 
a Tim Maia” a partir 
das 18h00, como parte 
das atividades da Feira 
Noturna que acontece 
todas às quartas-feiras 
na praça Comendador 
Lourenço Gerbi, no 
centro da cidade.
Também haverá pro-
gramação religiosa 
para comemorar os 30 
anos de Estiva Ger-
bi, com uma missa de 

Ação de Graças no dia 
19 de maio, às 19h30, 
na praça central, e um 
culto evangélico no dia 
20, a partir das 19h00, 
no mesmo local.
O ponto alto da come-
moração acontece no 
dia 22 de maio, com o 
tradicional desfile cí-
vico na avenida 19 de 
Maio. Normalmente, 
o desfile é realizado 
no dia do aniversário 
da cidade, Desta vez, 
como o aniversário vai 
cair em uma quinta fei-
ra, a comissão organi-
zadora decidiu realizar 
o desfile no domingo 
(22), a partir das 8h00,

No mesmo dia, logo 
após o desfile, a Pre-
feitura vai realizar uma 
grande festa para cele-
bração dos 30 anos de 
Estiva na praça Comen-
dador Lourenço Gerbi, 
com a distribuição de 
bolo e pipoca, além de 
brinquedos e trenzinho 
para as crianças e toda 
a família, Paara fechar 
a festa, show do grupo 
musical ‘Mundo Mági-
co’ às 19h30,
A programação se en-
cerra no dia 29 de 
maio, com a Corrida de 
Rua. A largada será às 
8h00, na avenida 19 de 
Maio,

Uma grande conquista 
está cada vez mais pró-
xima para Mogi Mirim. 
Com a inauguração do 
Poupatempo prevista 
para o início de maio, 
a empresa AB Constru-
ções Ltda. já trabalha 
na conclusão das obras 
realizadas na Central 
de Serviços Munici-
pais, no Espaço Cida-
dão. 
O prédio já recebeu 
a troca de cobertura 
(telhamento) e os ser-
viços internos da es-
trutura elétrica e hi-
dráulica estão sendo 
concluídos, enquanto 
a fachada começa a to-

mar nova forma para a 
instalação de painéis e 
luminárias. 
Com a abertura, a po-
pulação terá o acesso 
aos serviços oferecidos 
pelo Poupatempo e o 
Detran (Departamento 
Estadual de Trânsito), 
além de uma série de 
atendimentos de vários 
Serviços Municipais. 
Em uma terceira eta-
pa do projeto, o espaço 
externo também será 
ampliado, transfor-
mando o atual ponto 
de ônibus existente em 
um terminal para em-
barque e desembarque 
de passageiros.

Vai ser concluído nos 
próximos dias o servi-
ço de pintura interna no 
prédio do Posto de Pron-
to Atendimento (PPA) da 
Zona Norte, atualmente 
melhoria está sendo
possível graças ao apoio 
da iniciativa privada.
“A pintura está sendo fei-
ta com recursos da inicia-
tiva privada a pedido do 
prefeito Rodrigo Falsetti, 
o que vai beneficiar os 

usuários e os funcioná-
rios que atuam na UPA 
Zona Norte, uma vez que 
o ambiente reflete direta-
mente no atendimento”, 
comentou o superinten-
dente do Hospital Mu-
nicipal Dr. Tabajara Ra-
mos, Wagner Cezaroni.
Além da pintura inter-
na, outras melhorias fo-
ram feitas nos últimos 
meses, como aquisição 
de camas, mesas de ca-

beceiras, macas para a  
urgência e instrumentos 
cirúrgicos. Também foi 
executada toda a remo-
delação da rede de gás. 
“Nós estamos melho-
rando toda a estrutura 
da UPA da Zona Norte e 
temos como meta atingir 
outros setores da cidade e 
com o objetivo principal 
de levar bem-estar para 
a população atendida”, 
destacou Cezaroni.

Cidade

Estiva Gerbi vai completar 30 anos
com muita festa

Prefeitura prepara imóvel para abrigar 
a Central de Serviços Municipais

PPA Zona Norte recebe pintura 
interna com apoio da iniciativa privada

Programação preparada pela Prefeitura terá show musical, missa e culto evangélico, desfile cívico e corrida de rua
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Mogi Mirim terá sistema de iluminação
com mais de 15 mil lâmpadas de LED

Novas lâmpadas já foram adquiridas por R$ 6.394.890,00 e representarão uma economia em consumo de 75%

Visando mais eficiên-
cia e a otimização do 
dinheiro gasto com 
energia elétrica, a 
Prefeitura iniciará em 
breve a substituição 
total de 15.500 lâmpa-
das de vapor de sódio 
pelas de tecnologia 
LED. Com isso, Mogi 
Mirim terá 100% de 
sua iluminação públi-
ca renovada.
As novas lâmpadas 
já foram adquiri-
das, ao custo de R$ 
6.394.890,00. Com a 
substituição, a econo-

mia em consumo de 
energia pode chegar 
a 75%. As atuais lâm-
padas de sódio neces-
sitam de reatores para 
sua ignição e funcio-
namento, o que pode 
levar até 15 minutos 
para o reacendimento 
completo, após uma 
oscilação de energia, 
por exemplo. 
Já o LED é resistente a 
vibrações, não possui 
problemas de queima 
ou falha de filamentos, 
pois usa um chip para 
ser acionado, e tem 

vida útil quatro vezes 
maior, se comparada 
às de sódio. Além de 
maior eficiência e área 
de cobertura, o que 
oferecerá à população 
maior sensação de se-
gurança.
A instalação será fei-
ta por empresa ter-
ceirizada e o início 
das substituições está 
previsto para aconte-
cer entre os meses de 
maio e junho, assim 
que houver a conclu-
são do processo licita-
tório.

Cerca de 200 alunos do 
Programa Atleta do Futu-
ro (PAF) receberam kits de 
uniformes. Cada kit é com-
posto por um short e uma 
camiseta de treinamento, 
entregues aos participan-
tes do programa nas mo-
dalidades de atletismo, fut-
sal, judô, natação e vôlei. O
evento aconteceu nas de-
pendências do Serviço So-
cial da Indústria (SESI) de 
Mogi Guaçu.

O PAF é realizado em par-
ceria entre o SESI - SP e a 
Prefeitura de Mogi Gua-
çu e conta com o apoio da 
Associação Comercial e 
Industrial de Mogi Gua-
çu (Acimg). As atividades 
atendem gratuitamente 
crianças e jovens de 6 a 17 
anos.
Com 30 anos de história, 
o PAF promove forma-
ção e cultura esportiva, 
tendo como proposta de 

contribuir para a garan-
tia do direito de acesso ao 
esporte de qualidade e ao 
desenvolvimento integral 
dos participantes. Ao pro-
mover formação esporti-
va, o Sesi permite que os 
alunos e alunas aprendam 
diferentes modalidades es-
portivas, com conteúdo e 
estratégias adequadas para 
cada faixa etária.
Participaram do evento, o 
vice-prefeito major Marcos 

Tuckumantel, o secretá-
rio municipal de Esporte 
e Lazer, Raphael Locatelli, 
a vereadora Lili Chiarelli, 
o presidente-adjunto e su-
perintendente da Acimg, 
José Rubens de Carvalho e 
Adenilson Junior dos Reis, 
além do diretor e os coor-
denadores do Sesi – Mogi 
Guaçu, Laôr Fernandes de 
Oliveira, Mauricio
Colla e Raissa Campos Oli-
veira, respectivamente.

200 alunos do Programa Atleta do Futuro
recebem kits de uniforme
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Vigilância Epidemiológica intensifica
nebulização contra a dengue

Mogi Guaçu registra 
mais de 400 casos de 
dengue desde janei-
ro desse ano. A Vigi-
lância Epidemioló-
gica (VE) confirmou 
mais 132 casos po-
sitivos em morado-
res do município. O 
aumento dos casos 
é preocupante, con-
forme relatório do 
órgão da última sex-
ta-feira, 8 de abril.

A orientação é para 
que a população fi-
que atenta e redo-
bre os cuidados de 
prevenção contra o 
mosquito Aedes ae-
gypti, transmissor 
da doença. Segundo 
dados da VE, a maior 
incidência se con-
centra nos bairros do 
Jardim Ypê II, com 
120 casos, Alto dos 
Ypês, com 17, e Jar-

dim Novo I, com 20, 
totalizando 157 casos 
confirmados na re-
gião da Zona Norte.
A Zona Leste apare-
ce no segundo lugar 
de área com o maior 
número de registros 
da doença com 103 
casos confirmados 
sendo: 46 (Jardim 
Zaniboni I), 35 (Jar-
dim Fantinato II) e 
35 (Jardim Chapar-

ral). Na sequência, 
está a região central 
com 29 casos confir-
mados.
Prevenção
Nesta segunda-fei-
ra (11), a Vigilância 
Epidemiológica ini-
ciou a nebulização 
para combater o Ae-
des aegypti, mosqui-
to transmissor da 
dengue e de outras 
doenças, no Alto dos 

Ypês, na Zona Nor-
te de Mogi Guaçu. O 
trabalho é essencial 
para a eliminação 
dos criadouros do 
mosquito.
A ação prosseguiu 
na terça (12) e na 
quarta-feira (13,) e 
foi realizada com a 
máquina de fumacê, 
que espalha um in-
seticida diluído em 
água.“A nebulização 

é a borrifação do ve-
neno que combate 
o Aedes aegypti. A 
orientação é para que 
a população elimine 
qualquer material 
que possa acumular 
água e se tornar um 
criadouro do mos-
quito da dengue”, 
explicou a bióloga 
da Vigilância Epide-
miológica, Cristiana 
Monteiro Ferraz.

Num único dia, Saúde aplica 5.270  doses contra
a gripe e a Covid-19

Exatas 5.270 doses de 
vacinas contra a gri-
pe e de livre deman-
da contra a Covid-19 
foram aplicadas du-
rante ação realizada 
no sábado, 9 de abril, 
pela Secretaria Mu-
nicipal de Saúde. Do 
total de aplicações, 
3.126 doses foram 
contra a Influenza em 
idosos com idade a 
partir de 60 anos.
Outras 2.144 aplica-
ções foram de 1ª, 2ª 
e 3ª doses em adul-
tos e de 1ª e 2ª do-

ses em crianças com 
idade de 5 a 11 anos 
contra a doença cau-
sada pelo coronaví-
rus. Também houve a 
aplicação da 4ª dose 
especificamente para 
o público idoso.
Nesta semana, a cam-
panha de vacinação 
contra a Covid-19 
atingiu a marca
de mais de 320 mil 
doses aplicadas con-
tra a doença no mu-
nicípio desde o início 
da campanha em ja-
neiro de 2021. 

Cidade

Do total de aplicações, 3.126 doses foram contra a Influenza para idosos a partir de 60 anos
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A volta do Atlético Gua-
çuano às competições 
oficiais não poderia ter 
sido da melhor maneira. 
Jogando em Mogi Gua-
çu, no estádio do Cen-
tro Esportivo do Furno 
na manhã deste sábado 
(9), contra a Itapirense, 
o Mandi estreou com 
dupla goleada no Cam-
peonato Paulista Sub15 
e Sub17. Fez 4 a 1 no 
Sub15 e 6 a 0 no Sub17, 
terminando a primeira 
rodada da competição 
na liderança do Grupo 
6, nas duas categorias, 
pelo saldo de gols. 
Na abertura da rodada 
dupla, o time Sub15 de-
morou apenas um mi-
nuto de jogo para abrir o 

placar. Após cruzamen-
to da esquerda, Igor pe-
gou o rebote e bateu no 
alto para fazer 1 a 0. Aos 
5 minutos, a Itapiren-
se empatou a partida. 
Numa dividida na área 
do Guaçuano, a bola 
sobrou para Guilherme 
Ribeiro, que chutou cru-
zado e fez 1 a 1. Aos pou-
cos, o Mandi foi contro-
lando as ações e criando 
oportunidades.
O volante e capitão Gui-
lherme tentou uma vez 
de fora da área, mas a 
bola passou perto. Na 
segunda tentativa, desta 
vez em cobrança de fal-
ta, ele acertou o gol, fa-
zendo 2 a 1. Melhor em 
campo, o alviverde qua-

se ampliou com Gabriel 
Costa. Na cabeceada do 
atacante, a zaga itapi-
rense salvou em cima da 
linha. E ainda criou mais 
uma chance na primeira 
etapa com João Pedro, 
mas o arremate foi para 
fora.
No segundo tempo, o 
Guaçuano continuou 
melhor. Aos 14 minu-
tos, Lorenzo subiu mais 
que o marcador, mas 
sua cabeceada passou 
rente à meta adversá-
ria. Logo em seguida, o 
mesmo Lorenzo marcou 
o terceiro. Ele recebeu 
livre, driblou e goleiro e 
empurrou a bola para a 
rede. Dois minutos de-
pois, Igor levou a bola 
sozinha e da entrada da 
área bateu no canto di-
reto baixo e fez 4 a 1. O 
Mandi ainda teve chan-
ces de fazer o quinto, 
mas a partida terminou 
com a vitória guaçuana 
por 4 a 1.
“Foi melhor do que o es-
perado, Jamais poderia 
imaginar fazer dois gols 
na estreia”, disse Igor na 
saída do gramado. Para 
o técnico Claudio Lo-

pes, o Todynho, o time 
ainda pode melhorar. 
“Primeiro jogo, tem o 
nervosismo da estreia, 
Tivemos pontos positi-
vos, mas precisamos de 
correções. Agora é tra-
balhar para chegar mais 
forte no próximo jogo”, 
frisou.
SUB17
No segundo jogo da ma-
nhã, o time Sub17 do 
Guaçuano impôs seu rit-
mo de jogo desde o iní-
cio. E não demorou para 
abrir o placar. Aos 13 
minutos, numa rápida 
troca de passes, o lateral 
Eduardo recebeu sem 
marcação para bater for-
te, marcar um belo gol e 
correr para o abraço. O 
gol deu maior ânimo ao 
time alviverde, que criou 
várias oportunidades 
para ampliar. O atacan-
te Kauê quase marcou 
em dois lances seguidos. 
Na primeira, o goleiro 
defendeu e, na segunda, 
o chute foi para fora. O 
meia André também pa-
rou no goleiro Luis Fer-
nando em tentativa de 
fora da área.
Na etapa complementar, 

Vitinho e Kauê tiveram a 
chance de marcar, mas 
quem fez o segundo do 
Mandi foi Kauê Bruno, 
aos 11 minutos. Lançado 
livre pela direita, só teve 
o trabalho de tirar do go-
leiro e marcar. Com total 
domínio da partida, o 
Guaçuano ainda marcou 
mais quatro vezes. Aos 
13, em jogada da esquer-
da para o meio, André 
pegou firme de primeira 
e colocou a bola no can-
tinho: 3 a 0. Aos 31 mi-
nutos, a bola foi jogada 
para trás e achou Marco 
Antonio livre para fazer 
4 a 0. Cinco minutos 
depois, Michel recebeu 
pelo meio, teve tempo de 
ajeitar a bola e bater co-
locado para fazer 5 a 0. 
Fechando o placar, Luis 
Otávio fez o seu aos 38 
minutos. 
O técnico Ernandes Car-
rocieri elogiou o desem-
penho da equipe. “Mes-
mo com o desfalque de 
alguns jogadores que 
ainda não foram ins-
critos, a equipe se por-
tou bem e fez uma boa 
partida. É um resultado 
que coroa toda expecta-

tiva criada em torno da 
volta do Guaçuano e do 
empenho de todos para 
que isso fosse possível, e 
ainda
mais num dia especial, 
no aniversário de Mogi 
Guaçu. É sempre bom 
começar vencendo, ain-
da mais diante de um 
concorrente pela classi-
ficação. Temos que des-
frutar desse bom desem-
penho, que nos dá mais 
confiança e motivação, 
já pensando no próximo 
compromisso”, ressal-
tou. Um dos mais feste-
jados ao fim do jogo era 
o atacante Kauê Bruno. 
Autor do segundo gol, 
Kauê se mostrou muito 
feliz pela oportunidade 
de estar defendendo as 
cores do Atlético Gua-
çuano. “Gostei muito 
da estreia, fazendo gol 
e ajudando a equipe a 
vencer. É uma sensação 
muito boa”, frisou. 
O Mandi volta a jogar 
neste sábado (16), quan-
do vai a Amparo para 
enfrentar o time da casa. 
Joga às 9h00 com o 
Sub15 e às 11h00 com o 
Sub 17.

Mandi estreia com dupla goleada
no Paulista Sub15 e Sub17

Fez 4 a 1 no Sub15 e 6 a 0 no Sub17, terminando a primeira rodada da competição na liderança do Grupo 6, nas duas categorias
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Tomas Coradi registra os
melhores da carreira

durante o Troféu Maria 
Lenk

Mais de 450 inscritos no 
retorno da Corrida de

Tiradentes

A Academia Free Play 
Sports de Mogi Mi-
rim concluiu mais 
uma participação na 
principal competição 
nacional de natação. 
O Campeonato Brasi-
leiro Absoluto, tam-
bém conhecido como 
Troféu Maria Lenk e 
Troféu Brasil, foi en-
cerrado no sábado (9), 
na piscina do Parque 
Aquático Maria Lenk, 
na Barra da Tijuca, no 
Rio de Janeiro (RJ). A 
equipe mogimiriana 
foi representada pelo 
nadador Tomas Cora-
di Lino e pelo coorde-
nador técnico Ricardo 
Antonio Martiniano. 
Nas duas vezes que 
caiu na piscina, Tomas 
nadou para os melho-
res tempos da vida.
Na terça-feira (5), na 
nona prova da compe-
tição, Tomas foi o 23º 
colocado nas elimina-
tórias do 100 metros 
nado costas. Outros 
36 competidores esti-

veram na disputa, em 
que o mogimiriano 
terminou com o tempo 
de 59 segundos e 22 
centésimos, baixando 
em 44 centésimos sua 
antiga melhor marca. 
A prova foi vencida 
Guilherme Dias Bas-
seto, da Unisanta. 
Na terça-feira (7), foi a 
vez de Tomas encarar 
os 50 metros costas. 
Em uma das disputas 
mais rápidas da com-
petição, o atleta foi o 
18º colocado, com 27 
segundos e 42 centési-
mos. Assim, o nadador 
também viu seu de-
sempenho ser para o 
melhor tempo da vida 
nos 50 costas, em que 
sua marca anterior era 
de 27seg49.
“O Tomas conseguiu 
algo que sempre pro-
curamos, que é con-
quistar o melhor 
tempo da vida. E fa-
zer isso, em um Ma-
ria Lenk, com atletas 
olímpicos, com todo 

aquele clima, é legal 
demais Mesmo com 
as poucas competições 
que tivemos até aqui, 
se saiu muito bem e 
agora a expectativa é 
pela evolução durante 
a temporada”, desta-
cou Martiniano.
Tomas disputou o seu 
terceiro Maria Lenk. 
Em 2018, estreou nos 
200 metros medley 
e, apesar não atingir 
uma final, baixou seu 
tempo em quase dois 
segundos. O atleta ain-
da nadou os 50 metros 
costas e fechou com 
o tempo de 28seg43. 
No ano seguinte ele 
voltou a nadar os 50 
metros costas, ficando 
com a 36ª posição, ao 
concluir o
percurso em 28seg44. 
“Vamos seguir trei-
nando forte para que 
os resultados sejam 
sempre os melhores”, 
frisou o atleta.
O trabalho da Free 
Play é desenvolvido 
com o patrocínio da 
Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim, atra-
vés da Secretaria de 
Esporte Juventude e 
Lazer (Sejel), Colégio 
Conectado, Gonçalves 
Avenida Society, Ótica 
Líder, Sucos Alvorada 
e VSwim e apoio do 
Laboratório 22 de Ou-
tubro, Clínica Vitallis 
e Macaúbas Eco Res-
taurante.

A Prefeitura de Mogi 
Mirim registrou mais 
de 450 inscritos para 
a 15ª Corrida de Tira-
dentes, que será rea-
lizada pela Secretaria 
de Esportes, Juventu-
de e Lazer em parce-
ria com as secretarias 
de Mobilidade Urba-
na, Segurança Públi-
ca e Saúde no dia 21 
de abril, Dia de Tira-
dentes. As inscrições 
foram encerradas na 
sexta-feira (8).,
Do total de pessoas 
que reservaram a ins-
crição para a corrida 
e mais de 30 para a 
caminhada, aparecem 
na lista corredores 
de 27 cidades: Aguaí, 
Americana, Andradas 
(MG), Artur Nogueira, 
Campinas, Conchal, 
Corumbataí, Descal-
vado, Engenheiro Co-
elho, Espírito Santo 
do Pinhal, Estiva Ger-
bi, Holambra, Hor-
tolândia, Indaiatuba, 
Itapira, Jaguariúna, 

Lindóia, Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Paulínia, 
Piracicaba, Pirassu-
nunga, Santa Bárbara 
d’Oeste, Santo Antô-
nio de Posse, São Pau-
lo, Sumaré e Valinhos.
A Corrida de Tiraden-
tes é uma das mais 
tradicionais da cidade, 
mas a última edição
ocorreu em 1998. Nes-
te ano, a Prefeitura, 
através da Secretaria 
de Esporte, retomou a
prova e irá reeditar 
um dos trajetos origi-
nais, em um percurso 
que terá o Bairro da 
Santa
Cruz como protago-
nista.
A prova sairá da Praça 
Tiradentes, a praça da 
Igreja Matriz de Santa 
Cruz. Seguirá na
contramão de direção 
do trânsito, com senti-
do à Rua Orlando Pa-
cini. Depois, pegará a
Rua Ministro Cunha 
Canto, a Rua Rio de 
Janeiro e a Rua Presi-

dente Campos Sales,
antes de retornar à 
Rua Santa Cruz, com 
chegada também na 
Praça Tiradentes. No 
total
serão 4,3 quilômetros 
de percurso.
A 15ª edição da Corri-
da de Tiradentes man-
terá outra tradição: 
será noturna. A larga-
da
está marcada para as 
19h00 e os inscritos 
poderão chegar ao lo-
cal a partir das 16h00 
para 
retirar o material de 
prova, que terá chip e 
número de peito. A re-
tirada do kit, aliás,
acontecerá apenas no 
dia da corrida.
Haverá premiação 
com troféu para os 
três melhores coloca-
dos no geral (masculi-
no e
feminino) e medalha 
para primeiro, segun-
do e terceiro lugar nas 
sete categorias da pro-
va:
até 20 anos, de 21 a 30 
anos, de 31 a 40 anos, 
de 41 a 50 anos, de 51 
a 60 anos, de 61 a
70 anos e 71 anos ou 
mais. O regulamen-
to da competição será 
publicado, nos próxi-
mos dias, no site ins-
cricoes.corridaeaven-
tura.com.br.
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CORREIO DO POVO

Nesta terça-feira, 12 
de abril, a Secretaria 
Municipal de Cultura 
anunciou os vencedo-
res do 9º Concurso de 
Redação de Páscoa, 
durante evento ocorri-
do no Teatro Tupec, no 

Cento Cultural.  Com 
o tema O que é Páscoa 
para você?, o concurso 
promovido em parceria 
com a Biblioteca Mu-
nicipal João XXIII faz 
parte da programação 
do aniversário dos 145 

anos de emancipação 
político-administrativa 
de Mogi Guaçu. 
O concurso direcionado 
para os alunos matri-
culados na rede muni-
cipal ou particular de 
ensino de Mogi Guaçu 

foi dividido em duas 
categorias: crianças 
do ensino fundamen-
tal I, do 1º ao 5º ano e 
adolescentes do ensino 
fundamental II, do 6º 
ao 9º ano.  Nesta edi-
ção, foram inscritos 614 
textos pelo fundamen-
tal I e outros 386 pelo 
fundamental II, totali-
zando 1.000 redações. 
Em 2022, a tarefa de 
selecionar os melhores 
textos ficou ao cargo 
dos jurados José Rena-
to Barzon (professor e 
artista) e Vilma Mendes 
(graduada em Letras).  
“Uma pequena semen-
te foi plantada com o 
primeiro concurso de 
Páscoa. Ao longo des-

se tempo, ela brotou, 
floresceu e este ano 
tivemos nosso maior 
crescimento com o re-
cebimento de exata-
mente mil redações. 
Por isso, estamos muito 
felizes e agradecemos 
imensamente a partici-
pação de todos os alu-
nos e o empenho dos 
professores”, disse o 
secretário de Cultura, 
André Sastri.
Ele ressaltou que a Bi-
blioteca Municipal 
João XXIII foi essen-
cial para a realização do 
concurso, assim como 
dos diretores das esco-
las, para que o mesmo 
acontecesse com muito 
sucesso. “Também aos 

pais e familiares que 
estimulam e incenti-
vam a arte da escrita 
para seus filhos”. 
Premiados
De acordo com André 
Sastri, cada trabalho 
expressou e respondeu 
de diferentes manei-
ras a pergunta O que é 
Páscoa para você?. “Em 
cada categoria foram 
selecionadas 25 reda-
ções e os premiados fo-
ram chamados ao palco 
em ordem alfabética 
para receber seu brinde 
e certificado. Os brin-
des foram previamen-
te numerados e cada 
participante vencedor 
sorteou um número na 
hora”, finalizou.  

Cultura premia vencedores do 9º Concurso
de Redação de Páscoa

Como a criança vê o mundo foi 
eixo temático do desfile-cívico 

do aniversário da cidade

Desfile emociona público e 
marca celebração dos 145 

anos de Mogi Guaçu

“No olhar da criança, 
o futuro de nossa cida-
de” é o tema do desfile 
cívico-militar de 9 de 
Abril, em celebração 
ao aniversário de 145 
anos de emancipação 
político-administrati-
va de Mogi Guaçu, que 
foi comemorado neste 
sábado, dia 9. O desfi-
le foi o principal des-
taque da programação 
das festividades que 
retorna após dois anos 
na Avenida dos Traba-
lhadores, a partir das 
8h.
Como de praxe, a co-
memoração foi aberta 
com a execução dos 
hinos Nacional e de 
Mogi Guaçu e o haste-
amento das bandeiras, 
seguindo-se a apre-
sentação cívico-mili-
tar. O desfile contou 
com a participação dos 
alunos da rede muni-
cipal e de outras ins-
tituições, como grupo 
de escoteiros, Apae, 
Corporação Musical, 
além das forças de se-
gurança do município, 
como a Guarda Civil 
Municipal (GCM), a 
Polícia Militar (PM) e 
a Polícia Civil. 
O tema abordará o jei-

to ‘inocente’ de como 
a criança vê o mundo, 
que precisa preservar 
o seu meio-ambien-
te, a fauna, a flora e 
valorizá-lo na educa-
ção, cultura, desporto, 
saúde, e lazer, opor-
tunizando sua verda-
deira inclusão e parti-
cipação na sociedade. 
“Trabalhar o lúdico, o 
brincar, o jeito criança 
de ser e transformar a 
realidade de nossa ci-
dade que a cada dia 
se torna mais pujante, 
uma liderança regio-
nal em vários setores, 
com o seu desenvolvi-
mento contínuo e pro-
gressivo”, comentou o 
secretário municipal 
de Cultura, André Sas-
tri.
Segundo ele, é neces-
sário um olhar mais 
incisivo para Mogi 
Guaçu, sem deixar de 
lembrar que tudo co-
meçou em torno do 
Rio Mogi Guaçu. “Os 
índios nativos que vi-
veram aqui, iniciaram 
nossa tradição na ce-
râmica, os bandei-
rantes fizeram pouso 
a caminho de Minas 
Gerais e o primeiro 
vilarejo se deslocou 

alguns quilômetros 
rio abaixo, se fixando 
onde hoje é nosso cen-
tro histórico e comer-
cial”, explicou.
“A intenção é demons-
trar que cada guaçua-
no tem participação, 
presença e responsa-
bilidade na construção 
da história da cidade. 
Alegorias e adereços 
vão dar ilustração ao 
tema central do des-
file”, finalizou André 
Sastri. 
História
O primeiro nome da 
cidade foi Freguesia 
de Nossa Senhora da 
Conceição do Cam-
po. Em 9 de abril de 
1877 foi mudado para 
Mogi Guaçu (Grande 
Rio) porque o vilarejo 
apresentou um desen-
volvimento maior com 
a cultura cafeeira e os 
trilhos da Companhia 
Mogiana de Estradas 
de Ferro. 
“Os trilhos abriram 
caminhos e trouxeram 
prosperidade. Hoje 
nos encontramos e po-
demos ter uma breve 
noção de como estes 
145 anos transforma-
ram a identidade de 
Mogi Guaçu. 

Após dois anos de in-
terrupção por conta da 
pandemia da Covid-19, 
o tradicional desfile cí-
vico-militar em cele-
bração ao aniversário 
de Mogi Guaçu voltou 
a acontecer na Avenida 
dos Trabalhadores, no 
sábado, 9 de abril, data 
do aniversário da cida-
de. O desfile, que teve 
como tema “No olhar 
da criança, o futuro de 
nossa cidade”, emo-
cionou o público que 
acompanhou todos os 
detalhes até o final. 
Centenas de pessoas 
compareceram à Aveni-
da dos Trabalhadores, 
na manhã de sábado, 
para participar da festi-
vidade. “Este desfile foi 
preparado com muito 
carinho para celebrar 
os verdadeiros prota-
gonistas dessa história 
que são os homens e 
mulheres de Mogi Gua-
çu”, disse o prefeito Ro-
drigo Falsetti, durante 
o discurso de abertura 
do desfile. 
“É uma grande honra 
podermos comemorar 
o aniversário da cidade 
com o retorno do des-
file cívico-militar, pois 
muitas pessoas vítimas 
da Covid-19 já não po-
dem mais aproveitar 
deste momento. Agra-
deço ao público presen-
te e a todas as pessoas 
que se dispuseram a 
fazer parte desta lin-
da homenagem a Mogi 
Guaçu”, comentou o 
chefe do Executivo.
O vice-prefeito major 
Marcos Luiz Tucku-
mantel salientou que 
o desfile ia ser um dia 
memorável e um mo-
mento de retomada de 
esperança da popula-
ção guaçuana para um 
futuro melhor e mais 
feliz. “Nosso trabalho 
tem feito a diferença 
que Mogi Guaçu mere-
ce e que o povo espera”, 
disse.

Desfile
Como de praxe, a aber-
tura do desfile come-
çou com a execução 
dos hinos Nacional e 
de Mogi Guaçu tocados 
pela Banda Sinfônica 
de Mogi Guaçu, que 
foi acompanhada pelos 
atiradores do Tiro de 
Guerra (TG). O haste-
amento das bandeiras 
foi realizado pelo pre-
feito (Mogi Guaçu), 
vice-prefeito (Brasil) 
e representante da Po-
licia Militar (Estado de 
São Paulo). Na sequên-
cia, seguiu-se a apre-
sentação cívico-militar.  
A parte militar con-
tou com a presença do 
Tiro de Guerra, Polícia 
Militar (PM), inclusi-
ve do Baep (Batalhão 
de Ações Especiais de 
Polícia) de Campinas, 
Guarda Civil Municipal 
(GCM), Polícia Científi-
ca, Polícia Civil e Corpo 
de Bombeiros. Depois, 
a parte cívica teve a 
presença da Associação 
dos Pais e Amigos dos 
Excepcionais (Apae), 
da rede municipal de 
ensino, Escola Muni-
cipal de Iniciação Ar-
tística (Emia), Escola 
Estadual Luiz Martini, 
grupos de escoteiros 
Excalibur e Rio das 
Cobras, Ordem De-
molay, Caia, Caps e da 
Fundação Educacional 
Guaçuana (FEG). Par-
ticiparam ainda das 
apresentações do desfi-
le o instituto de karatê 
Carlos Nunes, equipe 
de dança Layla Daoud, 
as bandas marciais 
dos Ypês, do Igaçaba e 
Luizinho Lanzi, Cia do 
Jeep e o gripo Selva-
gens Moto Clube.
145 anos de Mogi Gua-
çu
Nesta terça-feira, 12 
de abril, a programa-
ção das celebrações do 
aniversário de 145 anos 
de emancipação polí-
tico-administrativa de 

Mogi Guaçu prossegue 
com mais dois eventos. 
No Teatro Tupec, às 
13h, acontecerá a pre-
miação do concurso de 
Páscoa sobre o tema 
‘O que é Páscoa para 
você?’.
Já à noite, às 20h, terá 
a palestra sobre ‘Desen-
volvimento a mulher 
que coabita na dança’, 
no Teatro Tupec, no 
Centro Cultural. Para 
participar, os interessa-
dos devem baixar seus 
convites por meio In-
gressos Mega Bilhete-
ria no link www.mega-
bilheteria.com. O valor 
do ticket é de R$ 5.

Confira a agenda dos 
próximos eventos de 
comemoração do ani-
versário de Mogi Gua-
çu.
Dia 12 – Premiação do 
Concurso da Páscoa 
Local: Teatro Tupec 
(Centro Cultural)
Horário: 13h
Entrada Franca
Dia 12 – Desenvolvi-
mento a Mulher que 
Coabita na Dança
Local: Teatro Tupec 
(Centro Cultural)
Horário: 20h
Entrada: R$5,00 (In-
gressos Mega Bilhete-
ria www.megabilhete-
ria.com)
Dia 13 – Encontro de 
Coros
Local: Teatro Tupec 
(Centro Cultural)
Horário: 19h30
Entrada Franca (In-
gressos Mega Bilhete-
ria www.megabilhete-
ria.com)
Dia 26 – Terça de Pal-
co Aberto: Paulinho do 
Cavaco
Local: Concha Acústica 
Horário: 20h
Entrada Franca
Dia 29 – Premiação Re-
tratos da Nossa Terra
Local: Buriti Shopping 
– Mogi Guaçu
Horário: 16h
Entrada Franca
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